

Banten Masuk Wilayah Prioritas Penanganan Anak Kurang Gizi

TANGERANG (IM)- Angka prevalensi stunting di wilayah Provinsi Banten, masih sangat tinggi, bahkan di atas angka kasus nasional. Partisipasi masyarakat diharapkan dapat menekan angka kasus tersebut, selain sinergitas dan kolaborasi seluruh pihak yang terus ditingkatkan.

Kepala Pusat Pendidikan dan Pelatihan Kependudukan dan KB, BKKBN, Lalu Makripuddin, mengungkapkan bahwa angka prevalensi stunting di Provinsi Banten, sebesar 24,5 persen saat ini lebih tinggi dibandingkan dengan data nasional yang hanya 24,1 persen.

Untuk itu, wilayah Provinsi Banten, kata dia masuk sebagai wilayah provinsi dari 12 provinsi dengan penanganan kasus stunting yang diprioritaskan.

"Apabila kita selesaikan kasus itu 56 persennya seperti salah satunya di Banten. Karena angkanya cukup tinggi, baik itu dari sisi jumlah total maupun di persentase yang mencapai 24,5 persen," ungkap Lalu, di Tangerang, Sabtu (15/10).

Menurutnya, sinergi bersama semua pemangku kepentingan di Provinsi Banten, dalam menekan angka prevalensi stunting mesti dilakukan segera. Agar target penurunan angka stunting secara nasional yang ditetapkan oleh Pemerintah Pusat sebesar 14 persen bisa tercapai pada tahun 2024 mendatang.

"Untuk secara nasional itu kita target sebesar 14 persen dan diharapkan Banten juga bisa mencapai 14 persen, untuk mendukung capaian nasional di 2024," katanya.

Lalu juga menyortir tingginya prevalensi stunting di Indonesia, karena masih ditemukan anak atau remaja usia dini, mengalami kekurangan energi kronik (KEK).

Untuk itu, upaya pendampingan atau edukasi kepada para calon pengantin muda penting dilakukan, sebagai upaya pencegahan atau menekan angka pada kasus stunting.

"Dengan dukungan dari Komisi IX DPR RI yang menambah anggaran dalam program edukasi ini sangat membantu. Sehingga saat ini kami memiliki anggaran cukup untuk melakukan sosialisasi kepada masyarakat," ujarnya.

Menurutnya, dalam menurunkan angka prevalensi kecerdikan tidak bisa hanya memperkuat sinergitas dan kolaborasi seluruh pihak saja. Namun, kehadiran dan keaktifan dari masyarakat sekitar sangat diperlukan juga.

"Maka kita kembangkan yang namanya Bapak Asuh Anak Stunting, Kemudian kemitraan-kemitraan kita juga kembangkan dengan 1.000 mitra untuk 1.000 hari pertama kehidupan. Karena apabila kita saat ini berhasil melewati dengan baik maka stunting itu kita bisa cegah," ungkapnya. ● pra

Golkar Kabupaten Tangerang Incar 12 Kursi di Pemilu 2024

TANGERANG (IM)- Ketua DPD Golkar Kabupaten Tangerang, Mad Romli menargetkan sebanyak 12 kursi di DPRD setempat dalam Pemilu 2024. Karena itu ia meminta seluruh kader beserta dan turun kebawah mensosialisasikan program pembanguan.

"Diharapkan target 12 kursi di DPRD Kabupaten Tangerang bisa tercapai," katanya saat perayaan HUT ke-58 Partai Golkar bersama ribuan kader di Kantor DPD Golkar Kabupaten Tangerang, Minggu (16/10) pagi.

Menurutnya, HUT Golkar ini menjadi momen penting untuk menyatukan kader partai dalam memenangkan kembali Partai Golkar pada Pemilu 2024 mendatang. "Saya mengajak kepada seluruh kader berjuang bersama dalam mensejahterakan masyarakat," tandas pria yang juga menjabat Wakil Bupati Tangerang ini.

Sementara Hj Airin Rachmi Diani, Ketua Umum Kesatuan Perempuan Partai Golkar (KPPG) mengapresiasi acara HUT Partai Golkar di

Kabupaten Tangerang. Mantan Wali Kota Tangsel Airin Rachmi Diani ini berharap di Pemilu 2024, Golkar meraih kemenangan. "Golkar merupakan partai tua, yang di dalam perjuangan yang penuh dengan liku liku. Pasang surut Golkar pernah dialaminya, namun sampai saat ini Alhamdulillah Golkar tetap solid di bawah kepemimpinan Airlangga Hartanto," katanya.

Ia juga berharap kepada kader-kader terbaik Golkar untuk menjadi pemimpin di Provinsi Banten. Termasuk Mad Romli didorong untuk maju Cabup Tangerang. "Harapan kami dan kita semua agar Mad Romli menjadi Bupati Tangerang meneruskan kader terbaik Pak Zaki Iskandar," tandas Ketua Kesatuan Perempuan Partai Golkar (KPPG) ini.

Diketahui saat ini dari total 50 kursi DPRD Kabupaten Tangerang hasil Pemilu 2019, Partai Golkar menduduki sebanyak 6 kursi. Jumlah tersebut dibawah PDIP sebanyak 8 kursi, kemudian Gerindra 7 kursi. ● pp

Puluhan Ribu Warga Surabaya Masuk Data Kemiskinan Ekstrem

SURABAYA (IM)- Dinas Sosial (Dinsos) Kota Surabaya menyatakan sedikitnya 23.532 warga yang berdomisili atau tinggal di sana masuk dalam data kemiskinan ekstrem. Kepala Dinas Sosial Kota Surabaya, Anna Fajrianti mengatakan, data tersebut diketahui dari hasil pencocokan data melalui administrasi kependudukan, yakni kartu tanda penduduk (KTP) dan kartu keluarga (KK) dengan kondisi di lapangan.

"Pencocokan data ini untuk memberikan bantuan kepada warga yang tinggal atau berdomisili di Kota Surabaya," katanya di Surabaya, Jawa Timur, Minggu (16/10).

Menurutnya, pihaknya mencocokkan data itu dengan data masyarakat berpenghasilan rendah (MBR), serta melalui aplikasi Cek-In Warga Surabaya. "Apakah orang ini ada di Surabaya atau betul berdomisili di Surabaya? Nah itu, dari data itu kami cocokkan. Sebab, itu yang akan menjadi dasar intervensi untuk pengentasan kemiskinan ekstrem di Surabaya dan untuk pemberian intervensi tahun 2023 terkait semua program di pemkot," ujar Anna.

Sedangkan untuk proses pemberian bantuan, Anna menjelaskan hal tersebut akan diatur dalam Peraturan Wali Kota (Perwali MBR) yang saat ini tengah dirancah oleh Wali Kota Surabaya, Eri Cahyadi untuk disesuaikan dengan Peraturan Gubernur (Pergub) dan Pemerintah Pusat.

Anna mengatakan dalam Perwali MBR tersebut, akan ada kriteria apa saja yang disebut

sebagai kategori keluarga miskin.

"Ada Perwali yang juga melandasi bahwa data ini menjadi dasar pemberian (bantuan) semua program yang akan diberikan oleh pemkot. Oleh karena itu, pak wali kota selalu menyampaikan untuk dicek lagi, artinya apakah warga itu benar pindah atau tidak," jelasnya.

Dia mengaku jika ada warga KTP Surabaya yang menerima bantuan, tetapi tidak tinggal di Kota Surabaya memicu kecemburuan sosial di lingkungannya. Hal tersebut juga berlaku bagi warga yang belum memperbaharui status pekerjaan di kolom KTP-nya.

"Kalau status pekerjaannya belum berubah, yang sebelumnya masih tertulis belum bekerja akan terus mendapatkan bantuan. Itu bisa mencelakakan dirinya, misalnya RT datang ke rumahnya karena warga itu dapat bantuan, tetapi tidak ada, bisa dialihkan kepada warga yang lain," ungkapnya.

Wali Kota Surabaya, Eri Cahyadi sebelumnya menemukan ribuan warga ber-KTP dan KK Kota Surabaya diketahui tidak tinggal atau berdomisili di Kota Pahlawan. Hal ini berdasarkan pencocokan data dengan kondisi di lapangan yang dilakukan oleh camat, lurah dengan melibatkan RT/RW, Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK), serta Kader Surabaya Hebat (KSH). "Ketika data ini sudah sama antara KTP dengan yang ada di lapangan, anggaran APBD Surabaya terkait dengan intervensi akan tepat sasaran," kata dia. ● pra



TRADISI ASRAH BATIN DI GROBOGAN

Warga menggunakan perahu rakit membawa sesepuh desa setempat saat menyeberangi sungai pada prosesi Tradisi Asrah Batin di Sungai Tuntang, Desa Ngombak, Kedungjati, Grobogan, Jawa Tengah, Minggu (16/10). Tradisi yang digelar setiap dua tahun sekali pada tahun genap tersebut dilakukan oleh warga dua desa yaitu Desa Karanglangu dan Desa Ngombak untuk mengenang pertemuan dua saudara yang telah lama berpisah sekaligus untuk mempererat hubungan warga kedua desa itu.

KARENA SANGAT RAWAN BANJIR

Sekolah-sekolah di Pasar Kemis Masuk dalam Rawan Bencana

Ke depan, Pemkab Tangerang dalam hal ini Dinas Pendidikan akan terus berupaya melakukan penanganan berkelanjutan sesuai dengan perintah Permendikbudristek dalam mengatasi sekolah-sekolah tidak layak.

TANGERANG (IM)- Dinas Pendidikan (Dindik) Kabupaten Tangerang tengah melakukan pengawasan secara khusus terhadap kelayakan bangunan dan ruangan belajar mengajar siswa di sejumlah sekolah. Hal itu untuk mengantisipasi kerawanan jika terjadi bencana di lingkup

pendidikan. "Tentu kami dalam kesiapsiagaan penanganan bencana di sekolah ini sudah melaksanakan sosialisasi dan pembinaan serta pengawasan bersama tim BPBD Kabupaten Tangerang, terhadap beberapa bangunan sekolah yang dianggap rawan (bencana)," kata

Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang, Syaifulhalla, Minggu (16/10).

Menurutnya, tim pengawas yang terdiri dari petugas penanggulangan bencana dan perangkat pendidikan setempat ini nantinya akan melakukan sejumlah pengecekan terhadap kondisi bangunan sekolah yang dianggap tidak layak di masing-masing wilayah itu.

Kemudian, pihaknya juga menyertakan sosialisasi serta pembinaan tentang mitigasi kedaruratan kebencanaan kepada siswa dan satuan pendidikan yang ada.

"Dan Alhamdulillah hal itu kita sudah laksanakan sampai ke tiga angkatan," ungkapnya.

Ia menyebutkan, untuk titik sekolah-sekolah yang

diindikasikan masuk dalam rawan bencana di Kabupaten Tangerang sendiri ada di Kecamatan Pasar Kemis, sehingga pihaknya pun telah memprioritaskan wilayah tersebut menjadi perhatian khusus bersama.

"Karena memang wilayah itu sangat rawan banjir, sehingga kami bekerja sama dengan perangkat desa/kecamatan setempat untuk menyikapi dengan prioritas utama," ujarnya.

Hingga kini, pihaknya mencatat sebanyak 75 ruang kelas atau bangunan sekolah yang sudah tidak layak karena faktor usia telah dilakukan perbaikan dengan besaran anggaran sekitar Rp35 miliar yang bersumber dari APBD murni tahun 2022.

"Karena memang Pemerintah Kabupaten Tangerang begitu mengutamakan perhatian terhadap kondisi fisik sekolah dan Insha Allah kami akan terus menyikapi secara bijak dalam penanganan ini."

Ia menambahkan, untuk kedepannya Pemkab Tangerang dalam hal ini Dinas Pendidikan akan terus berupaya melakukan penanganan berkelanjutan sesuai dengan perintah Permendikbudristek dalam mengatasi sekolah-sekolah tidak layak.

Nanti untuk kegiatan rehab-rehab ringan bisa melalui anggaran dana BOS yang diberikan oleh pemerintah pusat atau pemerintah daerah," pungkasnya. ● pp

Golkar akan Jadikan Banten Lumbung Suara Airlangga

SERANG (IM)- Sesuai dengan hasil rapimnas, DPD Golkar Banten mendukung Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartanto untuk maju menjadi calon presiden pada Pemilihan Presiden 2024 mendatang.

Sekretaris DPD Golkar Provinsi Banten, Bahrul Ulum mengatakan, tidak perlu tertulis dalam mendukung Airlangga Hartanto menjadi calon presiden. Karena hal tersebut merupakan instruksi untuk DPD Golkar Banten maupun kabupaten/kota.

"Karena keputusan Pak Airlangga jadi calon presiden itu adalah keputusan rapimnas dan itu adalah keputusan DPP Golkar yang secara langsung itu menjadi instruksi," katanya di Alun alun Kota Serang, Minggu (16/10).

Dia mengungkapkan, pihaknya kini tengah bekerja untuk meningkatkan popularitas dan elektabilitas Airlangga di seluruh wilayah Provinsi Banten.

"Tugas kami hari ini adalah bagaimana kemudian meningkatkan popularitas dan elektabilitas Airlangga di mata masyarakat khususnya di kota Serang umumnya di provinsi Banten, agar dalam proses pencalonan pak Airlangga sebagai capres dari partai Golkar ini bisa kita lakukan penguatan penguatan di wilayah se provinsi Banten," ujarnya.

Ulum menambahkan, Banten merupakan salah satu lumbung suara Golkar. Sehingga Banten harus juga menjadi lumbung suara Airlangga.

"Banten itu adalah basis masa Partai Golkar dan menjadi lumbung Partai Golkar oleh DPP partai Golkar, sehingga kemudian Banten ini juga harus jadi lumbung Pak Airlangga, tidak harus memilih di kabupaten kota mana tapi Banten harus menjadi pemenangnya pak Airlangga," tutupnya. ● pra

Menparekraf Targetkan Penyerapan Tenaga Kerja Baru 4,4 Juta di 2024

LEBAK (IM)- Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf), Sandiaga Uno menargetkan penyerapan tenaga kerja baru sektor pariwisata mencapai 4,4 juta pada tahun 2024.

"Kita berharap penyerapan tenaga kerja itu dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat," kata Menparekraf Sandiaga Uno di Lebak, Banten, Minggu (16/10).

Penyerapan tenaga kerja sektor pariwisata, lanjutnya, memberikan dampak berantai cukup besar terhadap peningkatan pendapatan ekonomi masyarakat. Selain itu juga dapat meningkatkan penyerapan lapangan pekerjaan hingga enam kali lipat.

Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemparekraf) tahun 2022 menargetkan penyerapan lapangan pekerjaan 1,2 juta dan tahun 2024 sebanyak 4,4 juta.

"Kami meyakini sektor

pariwisata dapat menyumbangkan ekonomi masyarakat dan mampu mengatasi pengangguran," kata Sandiaga Uno.

Pihaknya fokus meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan berbagai inovasi dan kebijakan untuk membangun sektor pariwisata dengan melibatkan stakeholders, termasuk komunitas.

Saat ini, lanjutnya, Kemparekraf menyelenggarakan lomba 50 desa wisata bersama Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) dengan didampingi Bank Central Asia (BCA) dan komunitas lainnya. Penyelenggaraan lomba desa wisata itu menjadi kearifan lokal yang harus dijaga dan dilestarikan. Selain itu juga untuk menggairahkan obyek wisata yang sempat lesu karena pandemi.

"Kami optimistis destinasi wisata kembali bangkit dan menyumbangkan kesejahteraan masyarakat," ujar Sandiaga Uno. ● pra

Belasan Pelajar Dijaring Terkait Balap Liar dan Tawuran

TANGSEL (IM)- Aksi kenakalan remaja yang meresahkan warga masih marak terjadi di wilayah Tangerang Raya, Banten. Belasan remaja dijaring lantaran melakukan aksi balap liar dan tawuran.

Polres Tangerang Selatan (Tangsel) mengamankan sejumlah remaja terkait aksi balap liar di Jalan Raya Boulevard (exit Tol Bintaro), Kelurahan Parigi Lama, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangsel pada Sabtu (15/10) dini hari. Sekumpulan remaja itu diketahui berstatus pelajar.

"12 orang yang diamankan, mereka dibawa ke Polsek Pondok Aren untuk dilakukan pembinaan," kata Kapolres Tangsel, AKBP Sarly Solla.

Sarly mengatakan, pihak kepolisian mengamankan belasan orang remaja tersebut saat tengah berkumpul hendak melakukan balap liar. Bersama dengan itu, pihaknya juga mengamankan sejumlah kendaraan roda dua yang digunakan untuk aksi balap liar.

"Diamankan sembilan unit sepeda motor yang digunakan tanpa dilengkapi dengan surat-surat," ujarnya.

Sarly menegaskan, aksi balap liar dapat meresahkan pengguna jalan lainnya, serta dapat memicu aksi tawuran dan perkelahian antar kelompok remaja. Selanjutnya, terhadap belasan remaja itu akan dibina agar tidak mengulangi perbuatannya.

"Ini merupakan bentuk antisipasi terhadap mereka yang kedapatan trek-trekan balap liar akan kita lakukan pembinaan, dipanggil orang tuanya, dipanggil gurunya atau pihak sekolah, pusat pelayanan terpadu pemberdayaan perempuan dan anak atau PZITPA. Setelah semuanya itu dilakukan baru mereka diizinkan pulang," jelasnya.

Terpisah, pada hari yang sama, Polres Metro Tangerang Kota juga mengamankan sekelompok remaja yang bersiap melakukan aksi tawuran di sebuah warung kopi di Jalan Inpres VI, Kelurahan Gopi, Kecamatan Larangan, Kota Tangerang.

"Enam orang diamankan berinisial MSF, MRH, MSD, RA, AER, dan ES. Ada di antara mereka yang kedapatan membawa senjata tajam saat dideledah petugas," kata Kapolres Metro Tangerang Kota Kombes Pol Zain Dwi Nugroho. Keenam-



PARADE PERAYAAN MAULID NABI

Warga mengikuti parade kendaraan yang dihiasi aneka barang sedekah saat perayaan Maulid Nabi Muhammad di Kampung Cigabus, Kota Serang, Banten, Minggu (16/10). Perayaan tersebut diisi dengan doa bersama dan pengumpulan sedekah untuk dibagikan kepada warga kurang mampu.